

Meeting de Courtrai le 12 juillet

Les couleurs du club étaient bien représentés par le sprint et le demi-fond à Courtrai. Chez les sprinteurs, on retiendra les 10"91 de Yves-Levy MBULU-NTOTO au 100m, proche de son record personnel. Au 800m, Thomas LARCHAUD, qui revient de blessure, aligne un beau temps de 1'49"33.

Meeting de Liège le 16 juillet

Deux ustiens étaient invités au meeting de Liège qui rassemble des stars de l'athlétisme. Phara ANACHARSIS prend la 4ème place au 400m haies et Thomas LARCHAUD réalise une belle course jusqu'à la dernière ligne droite où il se bloque un peu. Il se classe néanmoins 6ème en 1'49"32.

Carnet rose

L'entraîneur de sprint et haies, Jalile BOUKHOUBZA est ravi! Grâce à la naissance de sa quatrième fille, une adorable petite ANNA, le 10 juillet, il pourra, dans quelques années, entraîner un 4x100m féminin, 100% familial. Qu'on se le dise, la famille BORLEE peut aller se rhabiller!

